

Le Tribunal Suprême du Brésil ajourne l'analyse de la demande de liberté pour Luiz Inacio Da Silva, Lula.



Brasilia, 12 juin (RHC)- Le Tribunal Suprême Fédéral du Brésil a reporté au 25 juin prochain l'analyse de la demande de liberté pour l'ex-président de ce pays Luiz Inacio Da Silva, Lula qui est emprisonné injustement pour les délits présumés de corruption passive et de blanchiment d'argent.

Des médias brésiliens indiquent que l'ajournement est dû, semble-t-il, à l'apparition de nouvelles révélations qui éclaboussent le juge Sergio Moro qui occupe maintenant le poste de ministre de la justice, dans des démarches auprès de procureurs afin de faire condamner Lula. C'est ce juge qui a envoyé Lula en prison.

Les sources rappellent que la demande de liberté met en cause une sentence de ce tribunal et qu'elle exige la libération immédiate du leader historique du Parti des Travailleurs du Brésil.

La demande dénonce aussi le fait que la principale preuve des motivations politiques de Sergio Moro serait l'acceptation de sa désignation au poste qu'il occupe au sein du cabinet du président Jair Bolsonaro ce qui l'oblige à expliquer son échange de messages avec le procureur Deltan Dallagnol afin d'incriminer Lula.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/193244-le-tribunal-supreme-du-bresil-ajourne-lanalyse-de-la-demande-de-liberte-pour-luiz-inacio-da-silvalula>



Radio Habana Cuba